
Acta Sesión de Consejo Académico Nº 3

10 de abril de 2019

En la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional de Mar del Plata,
siendo las 16,00 horas se da comienzo a la reunión del Honorable Consejo Académico del día
la fecha, presidida por la Señora Decana C.P. Mónica Mabel Biasone y la presencia de los
siguientes Consejeros Académicos:
Docentes: Lic. Cristina Alejandra Varisco, Lic. Natacha Liseras, Lic. Sandra María Pesciarelli,
C.P.  Gabriela  Alejandra  Comas,  CP/LA  Jesica  Teyseyre,  Dra.  Melina  Piglia,  CP/LA  Mariano
Enrique Pascual y CP/LA Marcos Antonio Basualdo.
Graduados: C.P. Guillermo José Haddad, Lic. Lucas Fernando Chromechek.
Alumnos: Sr. Luca Bianchetti, Sr. Facundo Domínguez Marzano, Sr. Sebastián Castillo Ilabaca
y Sr. Julián Mestralet.
Personal Universitario: Sr. Diego Diez.
Asimismo, se cuenta con la presencia de la Señora Vicedecana, Dra. Miriam Edith Berges y de
la Señora Secretaria Académica C.P. Esther Castro.

Reunido el quórum reglamentariamente establecido, se da inicio a la Sesión. 

Se da a continuación, tratamiento al Orden del día que se detalla:

1. Lectura y aprobación del acta de Consejo Académico de fecha  27 de marzo de
2019.

Se resuelve por unanimidad su aprobación.
 
2.   Dar  referéndum  a  las  Resoluciones  de  Decanato  Nros.  1009/19,  1010/19,
1019/19, 1042/19 y 1043/19.

Se  resuelve  por  unanimidad  dar  referéndum a  todas  las  Resoluciones  de  Decanato  Nros.
1009/19, 1010/19, 1019/19, 1042/19 y 1043/19, con la abstención del Consejero Facundo
Domínguez Marzano en la Resolución de Decanato Nº 1042/19.

3. Ratificación de Ordenanzas de Consejo Académico Nros. 959, 1019 a 1076, 1078,
1080 y 1081.

Se resuelve por unanimidad ratificar las Ordenanzas de Consejo Académico Nros. 959, 1019 a
1076, 1078, 1080 y 1081.

 
4. Informe de la Señora Decana.

La C.P. Mónica Biasone  saluda a los miembros del Cuerpo por ser el  “Día del Investigador
Científico”.
    
La Señora Decana informa que el viernes 05 de abril del presente año en el Aula Magna de la
Facultad, se presentó el Libro “Plan Estratégico Participativo UNMdP 2030” a toda la comunidad
universitaria. Comenta que asistieron al evento, representantes de los diferentes bloques del
Concejo  Deliberante  del  Partido  de  General  Pueyrredón,  de  la  Confederación  General  del
Trabajo de la República Argentina (CGT), de Mar del Plata entre Todos-Monitoreo Ciudadano,
como así también estuvieron presentes docentes y personal universitario que participaron de la
elaboración y en el armado del libro. Señala que estaban representados todos los Cuerpos,
como así también el contexto Marplatense. Considera que estuvo muy bien.
 



La C.P. Mónica Biasone comenta que el día sábado 6 de abril en el Aula Magna de la Facultad
se realizó el primer encuentro con los docentes de esta unidad académica, con motivo de la
acreditación de la  carrera Contador Público.  Destaca  que esta segunda etapa del  proceso,
consistirá en la visita de los Pares Evaluadores durante los meses de mayo y junio del corriente
año, con el fin de auditar y corroborar toda la información presentada al inicio del proceso. Por
tal  razón  y  con  el  propósito  de  concientizar  a  todos  los  integrantes  de  esta  comunidad
académica, es que se comenzaron a desarrollar las reuniones informativas, señalando que en
esta  ocasión,  fueron  convocados  Docentes  Titulares,  Asociados  y  Adjuntos  de  todas  las
materias que están involucradas en el Plan de Estudio de la carrera de Contador Público.
Asimismo considera que es de suma importancia, que se dé a conocer toda la documentación
que se presentó ante la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria, por ello
comenta que se abordaron todas las dimensiones académicas de la facultad, es decir, se pasó
revista  por  todas las  ordenanzas,  por  la  adecuación del  Plan  de Estudio  de la  carrera de
Contador Público, se revisó la relación de docente -alumno, la cantidad Docentes, Doctores e
Investigadores  que  integran  esta  unidad  académica,  entre  otros  temas.  Señala  que  el
encuentro estuvo a cargo de los integrantes de la Subsecretaría de Planeamiento y Control de
Gestión, de la Señora Secretaria Académica y de la Directora del Área de Contabilidad. Destaca
que  estuvieron  presentes  un  gran  número  de  docentes.  Comenta  que  de  acuerdo  a  lo
informado con anterioridad, al tener una visión amplia de toda la información recabada en este
proceso,  se  obtuvo  una  buena  devolución  por  parte  de  los  docentes  que  asistieron  al
encuentro. A su vez, señala que se mencionaron los proyectos de investigación, las actividades
de  extensión,  la  evolución  y  el  rendimiento  académico  por  materia,  el  acompañamiento
académico,  entre otros temas más.
A  continuación,  agrega  que  habrán  próximas  reuniones  con  auxiliares  docentes-  Jefes  de
Trabajos Prácticos y Ayudantes-, con estudiantes, con trabajadores universitarios no docentes
y  con  representantes  del  Consejo  Profesional  de  Ciencias  Económicas-Delegación  General
Pueyrredón, siendo las mismas previstas entre los días 23 y 27 de abril del corriente año.

La C.P.  Mónica  Biasone  informa  que  mañana jueves se  retoman las  Sesiones del  Consejo
Superior, con un Plenario.

La Señora Decana comunica que se dió inicio a una Serie de Charlas organizadas por/desde el
Área  de  Contabilidad  de  la  facultad,  informando  que  la  charla “El  retorno  del  ajuste  por
inflación contable. Segundo Encuentro. Últimas novedades”  del lunes 8 de abril pasado, fue
reprogramada para el lunes siguiente. Asimismo comenta que se inscribieron 230 interesados,
entre los que se encuentran profesionales y estudiantes avanzados de la carrera de Contador
Público, y estima que no alcance el salón Sum del Sindicato de Empleados de Comercio, por lo
que seguramente se realice una nueva convocatoria más adelante. A su vez, señala que el
ajuste de estados contables por inflación, es un tema de gran interés, porque a partir de este
año se impulsa de nuevo después de mucho tiempo, esto hace que hoy en día se tomen cursos
de actualización en relación a este tema. 

La Señora Vicedecana hace un breve comentario sobre los inconvenientes ocasionados con los
espacios áulicos debido al gran número de ingresantes, a lo cual, la Señora Decana amplía y
agrega más detalles al respecto y pide disculpas por los mismos. Se genera un amplio debate.

   
La Señora Decana agrega que en el marco de las futuras visitas de los Pares Evaluadores, se
solicita en lo posible al Cuerpo Estudiantil, si pueden bajar los carteles de las agrupaciones
estudiantiles que se encuentran en los pasillos de la facultad, para que queden más visibles las
señalizaciones de esta Unidad Académica.

La C.P.  Mónica  Biasone pregunta  al  resto  de los miembros del  Consejo Académico  si  hay
alguna cuestión más para informar, por lo que la Consejera Melina Piglia pide la palabra, quien
comenta su preocupación por los resultados del ingreso a carrera del CONICET, informando
que los mismos se redujeron, de los cuales un 25% de los postulantes ingresaron al Área de
Sociales y Humanas y sólo 2 postulantes al Área de economía en todo el país.  La Señora



Vicedecana  consulta  sobre  las  posibles  becas  compartidas  entre  el  CONICET  con  otras
Instituciones, a lo cual, la Consejera Melina Piglia aclara sobre la consulta, y destaca que es
escaso el número de investigadores que ingresan a carrera en el CONICET. Asimismo informa
que hubo una baja en el porcentaje del PBI asignado a Ciencia y Tecnología, siendo solo de un
0,25% del mismo. Por último expresa que las Universidades no pueden absorber parte de esos
profesionales-investigadores o asignarles mayores dedicaciones, considerando que eso a futuro
puede impactar en la calidad del docente-investigador.
La Señora Decana comenta que en relación a este tema tal vez pueda averiguar en detalle, en
la reunión prevista para mañana con el Señor Rector, quien asistió a la reunión  del CIN-
Consejo  Interuniversitario  Nacional,  en  la  cual,  quizás  se  haya  tratado  la  distribución
presupuestaria entre otros temas. 
A su vez, agrega que en relación a los sueldos de las autoridades, ya hace mucho tiempo que
no se actualizan, por tal razón, los Señores Rectores solicitan un reajuste para dichos salarios.
Además, hace mención que la semana pasada estuvo reunida con autoridades de la UBA y de
la Universidad de Catamarca, quienes plantearon este tema al  actual Ministro de Educación,
Cultura, Ciencia y Tecnología de la República Argentina, Abog. Alejandro Finocchiaro. Asimismo
el Consejero Diego Diez, aclara que tanto los docentes como el personal universitario  han
tenido  los  reajustes  pero  con  muchas  sumas  no  remunerativas,  y  en  consecuencia  se
complican  los  aportes  para  la  obra  social  SUMA  como  también  la  cobertura  de  los
medicamentos. Relata un caso particular de un afiliado de SUMA y lo que eso implica para la
obra social. Se genera un debate.

La  C.P.  Mónica  Biasone  informa  que  el  24  de  abril  del  corriente  año  está  convocada  la
Asamblea Universitaria, a lo cual, el Consejero Diego Díez aclara que previo a la misma, habrá
una Asamblea Extraordinaria con el fin de reformar el art. 121° del vigente Estatuto,  por el
que  se  establece  el  porcentaje  del  piso  electoral  de  los  representantes  ante  el  Consejo
Superior. Señala que el actual es de un 40% y estima reducirlo a un 25% como los demás
Cuerpos Universitarios.

Sin más que informar, se pasa a dar continuidad con el Orden del día.   

5. Informe de Comisiones 

Comisión de Enseñanza y Asuntos Académicos 

Nota Nº  589, se resuelve  avalar el Seminario Interno sobre China. Se abstiene de votar la
Consejera Melina Piglia.

Nota  Nº  1078,  se  resuelve  aprobar  la  propuesta  de  contracursada  de  “EL  ARTE  EN  LA
CULTURA”.

Nota Nº 1288, se resuelve aprobar la propuesta del Curso Especial  2019 de la asignatura
“AUDITORÍA”.

Nota  Nº  1524,  El  Consejero  Facundo  Domínguez  Marzano  da  lectura  a  la  solicitud  de
modificación  del  actual  Calendario  Académico,  informando  que  el  día  16  de  abril  queda
establecido como el ”Día del Docente Universitario”, a lo cual,  la Señora Secretaria Académica
aclara que además de ese cambio, y de igual forma se solicita la modificación de la fecha del
receso invernal. Señala que a principio del mes de diciembre del año pasado, la Provincia de
Buenos  Aires  cambió  la  fecha del  mismo,  siendo  a  partir  del  22  de  julio,  por  lo  que,  el
Calendario  Académico  quedó  desactualizado  al  aprobarse  con  antelación  a  esta  última
disposición. La Consejera Natacha Liseras consulta sobre el ”Día del trabajador Estatal”,  a lo
que la Señora Secretaria Académica aclara sobre la consulta, resaltando que el día 16 de abril
se establece como el ”Día del Docente Universitario”, de acuerdo a lo declarado por el CIN, ya
que en esa fecha, se aprueba en paritaria el “Convenio Colectivo de Trabajo Docente”, por lo
que se instituyó la misma como día no laboral para los  docentes universitarios, ante todo lo
expuesto, se resuelve sobre tablas por unanimidad, aprobar la modificación del Calendario

https://es.wikipedia.org/wiki/Ministerio_de_Educaci%C3%B3n,_Cultura,_Ciencia_y_Tecnolog%C3%ADa_(Argentina)
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Académico, en lo que respecta a la nueva fecha del Receso Invernal, a partir del 22 de julio de
2019 y hasta el 4 de agosto de 2019, y establecer el día 16 de abril como el ”Día del Docente
Universitario”.

Expte.Nº 5-4322, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura “POLÍTICA ECONÓMICA II”.

Expte.Nº 5-4338, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “ESTRUCTURA ECONÓMICA
MUNDIAL  Y  ARGENTINA”.  Dejamos  a  criterio  de  la  Secretaría  Académica  el  respectivo
cronograma de exámenes.

Expte.Nº 5-4403, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “DECISIONES FINANCIERAS DE
LARGO PLAZO”.

Expte.Nº 5-4469, se resuelve  aprobar  el  PTD de la  asignatura  “ANÁLISIS ECONÓMICO Y
FINANCIERO”.  Dejamos  a  criterio  de  Secretaría  Académica  el  respectivo  cronograma  de
actividades.

Expte.Nº 5-4470, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “MATEMÁTICA I”.

Expte.Nº  5-4472,  se  resuelve   aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “MATEMÁTICA  PARA
ECONOMISTAS II”.

Expte.Nº 5-4476, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “INTRODUCCIÓN AL COMERCIO
INTERNACIONAL”.

Expte.Nº 5-4477, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “CONTABILIDAD GENERAL”,
entendiendo que lo expresado en foja 17 “Evaluación”, los requisitos de promoción son los
incisos a y b; y que la ordenanza correspondiente es la 1560/11.

Expte.Nº  5-4523,  se  resuelve   aprobar  el  PTD de la  asignatura  “DERECHO ECONÓMICO”,
entendiendo  que  el  punto  referido  al  sistema de  evaluación  se  enmarca  en  la  O.C.A.  N°
1560/11 y 1561/11.

Expte.Nº  5-4525,  se  resuelve  aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “EMPRESAS  EN  CRISIS.
TÍTULOS  DE  CRÉDITO”.  Recomendando  para  futuras  presentaciones,  explicitar  en  el
cronograma la fecha de la instancia de devolución de parciales.

Expte.Nº 5-4532, se resuelve aprobar el Comité Evaluador y se toma conocimiento del Tema
de Tesina de LEDESMA Agustina.

Expte.Nº 5-4568, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “TEORÍA DE LAS DECISIONES”.

Expte.Nº 5-4569, se resuelve  aprobar el  PTD de la asignatura “HISTORIA ECONÓMICA Y
SOCIAL I”.  Se abstiene de votar la Consejera Melina Piglia.

Expte.Nº 5-4571, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “MICROECONOMÍA I”.

Expte.Nº 5-4572, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “ECONOMETRÍA I”. Se deja a
criterio de Secretaría Académica el respectivo cronograma de actividades. Se abstiene de votar
la Consejera Natacha Liseras.

Expte.Nº 5-4573, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “ECONOMETRÍA II”. Dejamos a
criterio de Secretaría Académica el respectivo cronograma de actividades. Se abstiene de votar
la Consejera Natacha Liseras.

Expte.Nº 5-4576, se resuelve aprobar el  Comité Evaluador y se toma conocimiento del Tema
de Tesina de MARCEL Lizzie.



Expte.Nº 5-4575, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “RECURSOS CULTURALES”.

Expte.Nº 5-4589, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “PROYECTOS TURÍSTICOS”.

Expte.Nº 5-4590, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “TEORÍA DEL TURISMO Y LA
RECREACIÓN”.

Expte.Nº  5-4591,  se  resuelve  aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “ORGANIZACIONES  DE
ALOJAMIENTO Y RECREACIÓN”.

Expte.Nº 5-4592, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura “VALUACIÓN Y EXPOSICIÓN
CONTABLE”.

Expte.Nº 5-4593, se resuelve  aprobar el PTD de la asignatura “CONTABILIDAD II”.

Expte.Nº  5-4597,  se  resuelve   aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “METODOLOGÍA  DE  LA
INVESTIGACIÓN APLICADA”.

Expte.Nº  5-4615,  se  resuelve   aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “SECTOR  PESQUERO  Y
ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL”.

Expte.Nº  5-4616,  se  resuelve   aprobar  el  PTD  de  la  asignatura  “ESPACIOS  TURÍSTICOS
MUNDIALES”.  Dejamos  a  criterio  de  Secretaría  Académica  el  respectivo  cronograma  de
actividades.

Se aprueban los dictámenes de la Comisión de Enseñanza y Asuntos Académicos,  con las
abstenciones de las Consejeras Natacha Liseras en los Exptes. Nº 5-4572/19 y 5-4573/19 y
Melina Piglia en el Expte. Nº 5-4569/19 y la Nota N° 589/19. 

Comisión de Extensión Universitaria 

Nota Nº 863, se resuelve aprobar el Plan de Trabajo para pasantes que se desempeñen con el
Señor Mario Joaquín PALKIN.

Nota Nº 876, se resuelve otorgar el aval académico al “CURSO CEREMONIAL Y PROTOCOLO
EMPRESARIAL E INSTITUCIONAL”.

Nota  Nº  933,  se  resuelve  declarar  de  interés  académico  las  “48  JAIIO,  CUADRAGÉSIMO
OCTAVAS JORNADAS ARGENTINAS DE INFORMÁTICA”.

Nota Nº 1051, se resuelve avalar la renovación de un Convenio Específico de Pasantías con
RURAL CERES S.A..

Nota Nº 1136, se resuelve declarar de interés académico la Charla “EL RETORNO DEL AJUSTE
POR INFLACIÓN CONTABLE. SEGUNDO ENCUENTRO. ÚLTIMAS NOVEDADES”.

Nota Nº 1187, se resuelve avalar y reconocer académicamente la propuesta del Seminario
Académico  “LA  UNIVERSIDAD  A  CIEN  AÑOS  DE  LA  REFORMA  DE  1918,  TENSIONES  Y
DESAFÍOS”.

Nota Nº 1313, se resuelve aprobar la actividad de la Feria Virtual de Empleo 2019.

Nota Nº 1367, se resuelve declarar de interés académico a la Capacitación NAF AFIP, sobre
Núcleos de Asistencia Fiscal. 



Nota Nº 1558, El Consejero Guillermo José Haddad da lectura a la solicitud de declaración de
interés académico de la disertación “LAS PYMES: RESIGNIFICANDO LA CRISIS” a celebrarse el
día  12 de abril  de  2019 en la  Delegación General  Pueyrredón del  Consejo  Profesional  de
Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires, invitando a docentes y estudiantes. Es
una actividad no arancelada, y los temas a tratar son: ”Management en Económicas de Crisis
Constante  abordado  por  el  Dr.  Héctor  Codecido  y  “La  experiencia  Pymes en la  Argentina
Resiliencia Obligada o Naturaleza Criolla? a cargo del Dr. Domingo Mazza. Se resuelve sobre
tablas  por  unanimidad,  declarar  de  interés  académico  la  disertación  “LAS  PYMES:
RESIGNIFICANDO LA CRISIS”, a celebrarse el día 12 de abril de 2019 en la Delegación General
Pueyrredón del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires.

Expte.Nº  5-4482,  se  resuelve  otorgar  el  aval  para  suscribir  un  Convenio  Específico  de
Pasantías, con el Señor Mario Joaquin PALKIN.

Se aprueban por unanimidad, los dictámenes de la Comisión de Extensión Universitaria.

Comisión de Personal, Presupuesto y Concursos 

Nota Nº 292, se resuelve afectar a la Lic. Daniela CASTELLUCCI en la asignatura “Metodología
de la Investigación”, desde su cargo de Profesor Adjunto Regular, con dedicación exclusiva en
el Área de Ciencias Sociales.

Nota Nº 304, se resuelve aprobar un llamado a Concurso para cubrir el cargo de Docente
Adscripto (Estudiante) en la asignatura “ECONOMETRÍA I”. Se abstiene de votar la Consejera
Natacha Liseras.

Nota Nº 475, se resuelve afectar al Dr. Lucas PUJOL COLS para el dictado de  “Metodología de
la Investigación” en la Maestría en Administración de Negocios.

Nota Nº 707, se toma conocimiento de la invitación al Señor Mariano TOMMASI para dictar un
Seminario y se recomienda autorizar los gastos de viáticos del docente.

Nota Nº 786, se resuelve aprobar un llamado a Registro de Antecedentes para cubrir un (1)
cargo  de  Docente  Adscripto  (Graduado)  en  el  Grupo  de  Investigación  “ESTUDIOS  DEL
TRABAJO”.

Nota Nº 816, se resuelve autorizar la suscripción de un Contrato de Locación de Servicios
con María Concepción GALLUZZI, en calidad de correctora de la revista FACES.

Nota Nº 907, se toma conocimiento de la opción adoptada por la docente María del Carmen
GIACONDINO de continuar en la actividad docente.

Nota Nº 1134, se resuelve aprobar  un llamado a Concurso para cubrir  dos (2) cargos de
Docentes Adscriptos (Estudiantes) en la asignatura “INTRODUCCIÓN AL TURISMO”.

Nota Nº 1250, se resuelve aceptar la renuncia de SOLIMO Agustín a su cargo de Docente
Adscripto (Estudiante) en la asignatura “Introducción a la Economía”.

Nota Nº 1353, se resuelve aprobar la reformulación de la Comisión Asesora de un Concurso
para cubrir un cargo de Ayudante Graduado en la asignatura “CONTABILIDAD II”.

Nota Nº 1497, se resuelve sobre tablas por unanimidad, aprobar el llamado a Concurso para
cubrir dos (2) cargos de Docente Adscripto (Estudiante) para las carreras de Licenciatura en
Economía y Licenciatura en Administración, para proyectos con la Asociación de Industriales
Metalúrgicos de la República Argentina (ADMIRA).

Nota Nº 1537, se resuelve sobre tablas por unanimidad, autorizar viáticos para la concurrencia



de la docente Paula D´ONOFRIO en el marco de Plan de Fortalecimiento de las actividades de
investigación en las áreas de Contabilidad y Administración.

Nota Nº 4390,  se  resuelve afectar  a  la  Mg.  Cristina  MURRAY y al  Lic.  Amancay ROMERO
TRUCCO, y designar a la Lic. Violeta MERTENS en la asignatura “Turismo Accesible”, según lo
solicitado.

Nota  Nº  5259,  se  resuelve  afectar  a  los  docentes:  Diego  RODRIGUEZ,  Cristina  MURRAY,
Mónica SCATIZZI, y MAFFIONI, de manera retroactiva en la asignatura Optativa “Taller de
Turismo en la Naturaleza”.

Nota  Nº  5352,  se  resuelve  aprobar  llamado  a  Concurso  para  cubrir  el  cargo  de  Docente
Adscripto (Estudiante) en la asignatura “POLÍTICA ECONÓMICA II”.

Expte.Nº  5-1133,  se  resuelve  dejar  sin  efecto  las  designaciones  de  los  docentes  ROTELA
Daiana Y TOMALINO Juan Cruz, de acuerdo a lo aprobado por O.C.A. N° 241/18.

Expte.Nº 5-4251, se resuelve designar al  Esp.  Ricardo de ELORZA, en el cargo de Jefe de
Trabajos Prácticos  Regular, con dedicación simple, con funciones en las asignaturas que  el
Área de Administración considere pertinente en ambos cuatrimestres.

Expte.Nº  5-4475,  se  resuelve  designar  como  Profesor  Adjunto  Interino  en  la  asignatura
“MATEMÁTICA I”, a los Profesores Silvia ÁLVAREZ y Eugenio MARTINEZ CANTO.

Se aprueban los dictámenes de la Comisión de Personal, con la abstención de la Consejera
Natacha Liseras en la Nota Nº 304/19. 

Comisión de Investigación y Posgrado 

Nota Nº 1139, se resuelve autorizar el dictado de la Actividad de Posgrado No Conducente a
Título  (APNCT)  “PROGRAMA  DE  FORMACIÓN  EJECUTIVA.  DIRECCIÓN  ESTRATÉGICA  DE
NEGOCIOS INMOBILIARIOS”, a cargo del Mg. Ricardo Daniel de ELORZAR y del Mg. Gabriel
Fernando SAPIENZA.

Nota Nº 1154, se resuelve autorizar el dictado de la asignatura “ANÁLISIS DE LA COYUNTURA
ECO…” de la Maestría en Administración de Negocios, a cargo del Mg. CANOSA y Lic. COATZ, y
se resuelve designar al Lic. COATZ en carácter de Profesor Libre y de modo excepcional por
sus antecedentes profesionales.  

Nota  Nº  1155,  se  resuelve  autorizar  el  dictado  de  la  asignatura “INNOVACIÓN  Y
CREATIVIDAD”  de  la  “Maestría  en  Administración  de  Negocios”,  a  cargo  del  Dr.  Eduardo
KASTIKA.

Nota  Nº  1216,  se  resuelve  designar  a  la  Esp.  Luciana  BARILARO  como  Coordinadora
Académica  de  la  “Especialización  en  Administración  de  Negocios” y  de  la  “Maestría  en
Administración de Negocios”.

Nota Nº 1343, se resuelve designar como Directora a la Dra. Susana BRIEVA, Vicedirector al
Dr. Fernando GRAÑA y al Comité Académico integrado por la Mg. Graciela GHEZAN, Ing. Carlos
IORIO, Mg. Mariana FOUTEL y Dra. Miriam BERGES, de la “Maestría Prof...en Gestión de la
Empresa Agropecuaria y Agroindustrial”

Nota Nº  1357, se resuelve  aprobar la Creación del “Observatorio de la dinámica Laboral
del Partido de General Pueyrredón”

Se aprueban por unanimidad, los dictámenes de la Comisión de Investigación y Posgrado.



6.  Fijación día y hora de la próxima Sesión de Consejo Académico: Siendo las 17,00 hs.
y no siendo para más se da por finalizada la presente reunión, fijándose la próxima para el día
miércoles 24 de abril de 2019 a las 16 horas.


